

Maibummel – Di. 8. Mai 2018

Bei strahlendem Sonnenschein besammelten sich 18 Beri-Fitler, Volleyballer und Passive beim Berikerhus. Per Automobile hatten wir den nächsten Treffpunkt beim Vita-Parcour-Parkplatz Falter anzufahren. Ui geht's noch sportlich durch die Posten? Nein, wir spazierten gemütlich durch den Wald zur Mehrzweckhalle, dann rundherum und da stand doch der nächste Posten, Mike Roth mit einem Apéro bereit. Auf der Einladung stand, 20 Minuten leichter Fussweg, naja☺ Bei einem Gläschen wurde weiter sich ausgetauscht und die Sonne ging langsam unter.

Der nächste Posten war angesagt, wieder durchs Wäldchen zu den Autos und weitergefahren. S'Freiamt isch so schön... wir landeten dann nicht weit davon entfernt, nämlich vor dem Rest. Pinte in Oberwil, wo Alain für uns reserviert hatte. Es wurde munter geplaudert, dann wurde der Salat, später feines Spaghetti-Piccata serviert. Das war sehr gut. Oh, dann gab es noch ein Stück Schwarzwälder-Torte, ganz frisch gemacht.

Der Abend verlief im Fluge, hatte man sich doch viel zu erzählen und es wurde viel gelacht. Die Rosen auf den Tischen durften wir Frauen dann noch nach Hause nehmen, meine blüht immer noch ☺

Herzlichen Dank an Alain für die Organisation und allen fürs Dabeisein, es war ein sehr gemütlicher Abend mit Euch allen.

Susanne Stulz





